

令和4年度 第3回 運営会議ニュース

日 時	令和4年7月10日(日) 13:30~15:00
場 所	県立座間谷戸山公園 パークセンター(レクチャールーム)
出 席 者	13名
～議題～	
各ゾーンエリアの管理について(各団体等からの報告事項)	
●グリーンタフ・谷戸山公園グループ	
6月19日に観察会を行った。参加者11名。ループで小さな草花やシダを見てみよう。をテーマにハキダメギクやコモチマンネングサや、カタヒバの観察を行った。また、わき水の谷でこのあたりでしか見たことのない、根元に近い羽片が左右に手を広げたように伸びていて十文字に見えるシダ「ジュウモンジシダ」を見てもらった。	
●座間のホタルを守る会	
今年は、湿生生態園や長屋門でも多く見られ、過去最高の頭数を確認した。その理由として雨の量が多く水枯れがなくカワニナが良く育った。草刈りもされて頭数も数えやすかった。また水路に日が当たり、苔が生えて環境が良かったと思われる。 防災井戸付近の園路にかぶさるエゴノキ等の剪定を検討してほしい。また長屋門出口付近の水路の草刈りをお願いしたい。	
●ふるさとフォーラム	
6月30日に座間の森の茎を切った。秋に株分けを行う予定。コスモスの種を撒く予定。	
●専門員	
田んぼでは、トウキョウダルマガエルとシュレーゲルアオガエルの鳴き声が聴こえた。カエルの鳴き声は一斉に鳴いているように聴こえているが、少しずつずれて鳴いている。湿生生態園でウシガエルのオタマジャクシがいた。田んぼではドジョウがいた。	
●谷戸山自然ボランティア	
ログハウス池で梅雨明け後の異常高温で藻が繁茂したので除去を行った。わき水の谷で今年もスイレンが咲いたが、大池の泥上げを要望したい。6月23日にシラユキゲシの観察エリアから繁茂した部分の除去を行った。	
その他	
●神奈川県厚木土木事務所東部センター	
伝説の丘の四阿と木道の工事を行う。工期は12月15日までである。放送設備の工事は部品の納期が遅れているため、工期が8月19日まで延伸した。ナラ枯れの伐採工事は、現在ピンクのテープの印のついているものを行う予定。	
●公園	
ナラ枯れも多いが、ナラ枯れではない倒木や落枝があった。園路15メートル内での危険木の調査を業者に行ってもらった。 ボランティアの方々は、倒木や熱中症の危険があるので、単独行動はしないようにお願いします。 公園では、授乳コーナーを設け、トイレ前にリードを繋ぐバーの設置、水飲み場での犬専用のウォーターボウル入れ物を用意して利用者サービスをはかった。 7、8月の里山保全隊はお休み。	
次回開催日時	9月11日(日) 13:30~15:00

※運営会議後の進捗状況や最新情報も必要に応じて記載しています。

※運営会議への提案や傍聴を希望される方は、公園管理事務所までお申し出下さい。